



加古川市立神吉中学校 学校だより

校長室より 第41号

3学期がスタートしました！

1月7日（水）に始業式を実施し、いよいよ3学期がスタートしました。3学期は今年度の総まとめの学期であり、次年度に繋げていくための大切な学期でもあります。このクラスで過ごす日々も残りわずか。3年生の3学期登校日数は47日しかありません。3年間の神吉中生活を締めくくり、それぞれの進路に進んでいくことになります。4月からはじまる新たな環境での生活、新たな出会いに希望を抱き、これまで神吉中でともに学んできた仲間と励まし合いながら受験を乗り越えてほしいと思います。また、3学期には、2年生は広島での平和学習、1年生は神戸での震災学習を計画しています。この校外学習を通して、自分で見て、聞いて、感じて、考えることにより、しっかりと学びを深めてほしいと思います。さあ、3学期がはじまります。日々の学校生活を大切にし、先生方や仲間たちとともに充実した3学期にしていきましょう。



2026年元旦 校区の町並みと初日の出（高御位山より教頭先生が撮影）

生徒会執行部認証式を行いました！

始業式後には生徒会執行部認証式を行いました。新生徒会長、副会長、書記、各委員長を紹介し、代表して新生徒会長に認証状を授与しました。これまでの生徒会活動で培ってきた成果を受け継ぎ、神吉中生が、自分たちで自分たちの神吉中学校をさらに活気ある魅力的な学校にしてください。

新生徒会長をはじめ、生徒会執行部のリーダーシップのもと、神吉中生一人一人が自分のよさや可能性を追求し、夢や志を持って様々な分野にチャレンジしていきましょう。

